



Um die Wette suchen die Roboter die Lichtquelle.

Foto: privat

Roboter laufen um die Wette

BAD SAULGAU (sz) - Der vierte regionale Robotics-Wettbewerb hat am Wochenende im Störck-Gymnasium stattgefunden. 65 Schüler aus Reutlingen, Memmingen, Weingarten und Tettang traten mit ihren Robotern an.

Die Schüler des Bad Saulgauer Störck-Gymnasiums zeigten vor allem bei der Lichtjagd, bei der die Roboter selbstständig und auf die schnellste Art und Weise eine Glühbirne finden müssen, welche große Fortschritte sie mit ihren Robotern seit Beginn des Schuljahres gemacht hatten: Sie belegten alle drei ersten Plätze. Sehr stark waren auch die Teilnehmer aus Tettang, die bei dem Rennen der „Schwarzen Linie Senior“ die ersten Plätze unter sich aus-

machten. Bei dieser Disziplin müssen die Roboter auf einer großen Platte so schnell wie möglich einer schwarzen Linie folgen. Die Gäste aus Weingarten bestimmten das Rennen der Junioren in der Disziplin der „Schwarzen Linie“. Sie belegten Platz 1 und 3, während der 2. Platz an ein Team aus Memmingen ging.

Ausgerichtet wurde der Wettbewerb von der Robotics-AG, die von den Lehrern Gerd Sturm und Loretta Beck von der Gewerblichen Berufsschule und Dr. Rolf Bayer vom Störck-Gymnasium betreut wird.



Die einzelnen Platzierungen, sind im Internet unter www.tcsi.de veröffentlicht.